



# Fenêtres DE L'AVENT à Courchapoix

## FENÊTRES DE L'AVENT

Un grand MERCI à vous tous qui avez répondu à mon appel.  
Grâce à vous, les gens du village vivront des rencontres et des échanges chaleureux devant les fenêtres illuminées.

Décoration et accueil :

Ceci n'est pas un concours. Sachez rester simples et libres d'agir comme bon vous semble, avec la satisfaction d'avoir participé.

Merci d'allumer votre fenêtre le soir qui vous est attribué dès 18h00 et les soirs suivants jusqu'au 31 décembre.

Koller Sylvie

